

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan	: SMP Santa Maria Surabaya
Mata Pelajaran	: PPKn
Kelas/Semester	: VIII/1
Materi Pokok	: Pancasila sebagai dasar negara dan Pandangan Hidup bangsa
Sub Materi	: Sikap positif dalam menjalankan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
Alokasi Waktu	: 4 X 40 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti kegiatan pembelajaran daring dengan menggunakan aplikasi whats app/line dan zoom meeting, siswa dapat : menampilkan sikap positif dengan menemukan persoalan-persoalan bangsa dan negara, memecahkan persoalan melalui hasil proyek secara daring tentang pelaksanaan nilai-nilai Pancasila sebagai dasar negara, pandangan hidup bangsa dalam kehidupan berbangsa dan bernegara dengan mengembangkan nilai-nilai karakter bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, disiplin, berani menyampaikan pendapat, jujur, saling menghargai, bela rasa, semangat melayani (*serviam*), *against the tide*, belas kasih, semangat berprestasi (*achievement motivation*) dan tanggung jawab.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Aplikasi
Pendahuluan	Salam Doa, Memberikan Motivasi, menyampaikan materi dan skenario pembelajaran yang akan dilakukakan beserta sistem penilaiannya.	Whats app, line dan zoom meeting
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">Melakukan apersepsi dengan mengulang secara singkat bahasan minggu lalu, kemudian mendengarkan lagu ibu pertiwi yang diputarkan melalui zoom.Merefleksikan makna tiap kata dari lagu tersebut kemudian mengeksplorasi berbagai ragam persoalan yang dihadapi bangsa dan negara.Menyampaikan temuan persoalan yang dihadapi bangsa Indonesia melalui zoom secara berkelompok dan kelompok lain mengkritisnya.Membuat proyek secara daring yang panduannya sudah ada di moodle.Mempresentasikan proyek pembaharu secara daring di depan kelas (zoom).Refleksi nilai-nilai hidup yang dapat diteadani sebagai implementasi pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dan membangun komitmen bersama.	Whats app, line dan zoom meeting, moodle
Penutup	Guru memberikan apresiasi, menyampaikan rekap tugas yang di kerjakan oleh Peserta didik, menginformasikan kegiatan yang akan datang, menutup pertemuan dengan mengucapkan salam dan berdoa.	Whats app, line dan zoom meeting

C. Penilaian Hasil Pembelajaran

Penilaian Sikap	Pengetahuan	Keterampilan
Teknik Penilaian : Pengamatan, Penilaian diri Instrumen: Lembar Pengamatan selama daring & lembar penilaian diri yang memuat aspek sikap gotong royong, santun dalam bersikap/bertutur kata, jujur, semangat mengabdikan (serviam), berani menunjukkan kebenaran (<i>against the tide</i>) dan berani mengemukakan pendapat.	Teknik Penilaian : Tes tertulis Bentuk Instrumen: soal uraian dan penugasan.	Teknik Penilaian: Membuat portofolio tentang tugas-tugas yang ada dalam moodle.

Mengetahui
Kepala SMP Santa Maria Surabaya



Martha Sawitri Handayani., S.Pd

Surabaya, Juni 2020

Guru Mata Pelajaran

Martinus Ekonugroho., M.Pd.